

Fachtagung

Straßenbeleuchtung im Spotlight

[21.10.2014] Um rechtliche und finanzielle Fragen geht es auf der 12. Fachtagung „Straßen- und Außenbeleuchtung“ vom 5. bis 6. November in Sindelfingen.

Vom 5. bis 6. November 2014 findet in der Stadt Sindelfingen die 12. Fachtagung „Straßen- und Außenbeleuchtung“ mit begleitender Fachausstellung statt. Experten aus dem deutschsprachigen Raum geben einen Einblick in Gefährdungsanalysen, europäische Vorgaben sowie neue Aspekte der Ausschreibung. Aber auch Lebenszykluskosten, Qualitätsmanagement sowie Förderprogramme stehen auf der Agenda. Demnach wird beispielsweise Jörg Imfeld vom Unternehmen Elektron über LED-Straßenbeleuchtung und intelligente Steuerung aus Schweizer Sicht referieren. Rechtsanwalt Martin Brück von Oertzen wird das Thema der Vergabe von Straßenbeleuchtungen behandeln. Die Veranstaltung richtet sich unter anderem an Vertreter der Stadtverwaltungen sowie an Geschäftsführer und Fachleute der Netzbetreiber, die für Planung, Bau und Betrieb der Straßen- und Außenbeleuchtung zuständig sind. Am 4. November findet zudem eine Vorabendveranstaltung statt. Die Stadtwerke Sindelfingen laden dazu zum Kommunikationsabend in der Motorworld Region Stuttgart ein.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Beleuchtung